



Le 4 Mai 2025

Communiqué des Soeurs Apostoliques de Saint Jean
au sujet de la fermeture du prieuré de Pierrefonds

En cette période des annonces de changement, et puisque nous avons appris la nouvelle affectation de notre curé, nous continuons dans la même ligne. Aujourd'hui nous vous informons qu'après 20 ans de présence des sœurs apostoliques de Saint Jean à Pierrefonds, nous allons fermer ce prieuré.

Comme vous le savez, notre congrégation a été secouée et certaines sœurs sont parties.

Comme l'Église en France nous partageons avec elle la fragilité et la pauvreté de nos ressources humaines et matérielles. Aujourd'hui, nous sommes confrontées à la nécessité de renforcer les prieurés en sous-effectif.

En regardant l'ensemble des prieurés et en concertation avec le diocèse, nos responsables ont décidé la fermeture de notre prieuré de Pierrefonds.

Ce n'est jamais facile de quitter un lieu où de nombreux liens se sont tissés, où nous avons eu beaucoup de joie à collaborer dans différents lieux et missions. En ce temps pascal, nous savons que vous vivez de la force de votre foi bien au-delà de la présence des sœurs.

Nous sommes sûrs que vous poursuivrez la mission de l'annonce de l'Évangile.

Nous comptons bien vivre intensément avec vous ce qui nous est donné à vivre jusqu'à notre départ en été.